



YAHOO! FINANZAS
MÉXICO

Standard & Poor's colocó en "vigilancia negativa" a la deuda argentina

lanacion.com – Hace 16 horas

La agencia calificadora de riesgo crediticio Standard & Poor's (S&P) colocó en "vigilancia negativa", la perspectiva de la deuda soberana de la Argentina, ante el riesgo de no poder pagar los intereses de los bonos.

En un comunicado, S&P dijo que si el país no logra pagar esas obligaciones el próximo 30 de julio, la nota bajaría a "Default Selectivo".

En cambio, "si la Argentina logra un acuerdo con los holdouts y paga sus obligaciones dentro del período de gracia" que vence a fin de mes, la vigilancia negativa "sería removida".